



克己自問 (こっきじもん)

甲西中学校だより

2021・9・28発行

発行者：校長 金子 浩

第65回新稲祭開催 ～生徒一人一人が限界突破を目指した体育の部～

9月24日、生徒会最大の行事である第65回新稲祭体育の部を無事実施することができました。新型コロナウイルス感染防止のため、当初の日程を2週間延期し、内容を見直したり取り組み方法を工夫したりしながらも、開催できたことをうれしく思います。「Break The Sky Limit ～限界を超えろ～」をテーマに、全校生徒が支え合いながら一丸となって取り組んできた成果が、見事に発揮された体育の部でした。

当日はスポーツの秋にふさわしい好天のもと、開祭式では生徒会長によって力強く新稲祭の開祭が宣言され、全校生徒が分担して作ったモザイク壁画も披露されました。その後行われた競技では、学年別に長縄跳びとクラスリレーが実施され、縦割り種目として台風の目、タイヤカート、玉入れの3種目で熱戦が繰り広げられました。特に縦割り競技は、今年度の生徒会が「甲西プライド」の一つとして掲げている3学年の「交流」を実現したもので、3年生は4クラスを3グループに編成しなおして1・2年生を指導してくれました。取り組みの過程から3年生の指導の様子も立派で、結果として全校での一体感を生み出すことに成功したと思います。

今年度の新稲祭は、来賓・保護者の来校を制限し、3年生の保護者1名だけの参観といたしました。保護者の皆様には、御理解と御協力をいただいたことに深く感謝いたします。

